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Saint Martin d’Hères, le 19 mars 2024 
 

 
Compte-rendu Conseil ED ISCE 

Du Jeudi 21 novembre 2023 
 

 
Documents de référence : 

- Présentation Powerpoint du 21 novembre 2023 
 

Membres Conseil : 
 
Participant.e.s :  
Présent.e.s : Thomas BURGER, Fabien CARRERAS (visio), Christine DEMEILLIERS, Cynthia FAURITE, 
Giovanny GONZALEZ LAU, Monique MENDELSON, Christopher MOULIN, Bernard TOURANCHEAU 
(visio), Bertrand TOUSSAINT (arrivée 15h), Flora GAUDILLIERE, Aurore GABORIAUD 
 
Invité.e.s : Julien BASTIN, Dominique BICOUT, Audrey LE GOUELLEC 
 
Excusé.e.s : Stéphanie BIOULAC-ROGIER, Nicolas CASTAGNE, Marion DOHEN, Hervé DUBOUCHAUD, 
Orélie GARZENA, Marc JAMIN, Benjamin LEMASSON, Inès LEPROULT, Claire LEROY, Christophe 
MARTIN, Edgar MATRINGE, Annique SMEDING, Valérie SIROUX, Nicolas VUILLERME. 
 
La réunion s’est tenue en présentiel et en distanciel.  
 

Point abordé Echanges et remarques Décision/suite à 
donner 

1 – Approbation du PV du 
Conseil précédent 

Vote : 
NSPP : 0 
Contre : 0 
Pour : 13 

ð Mettre à jour 
le site web 

2 – Informations du CED et 
ED ISCE 

 « What’s new ? »  
Le conseil accueille Thomas Burger dans ses nouvelles 
fonctions de président du comité HDR. 
Il y a eu une présentation des chiffres clés du collège doctoral 
et de l'ED ISCE, une synthèse des informations présentées à 
l'Assemblée générale de novembre 2023. 
Le budget et les finances de l'ED ISCE ont été présentés 

 

3 – Discussion et vote sur le 
concours 

Les résultats du sondage de l'ED ISCE sur le fonctionnement du 
concours ont été présentés. En particulier, la discussion a 
porté sur la discussion de la proposition du bureau de changer 
la répartition des notes entre l'audition et le dossier du 8/12 
au 12/8. Ce changement a fait l'objet d'un vote. 
 
Vote : 
NSPP : 0 
Contre : 0 

CM : 
constitution de 
jurys avant fin 
2023 
Discussion sur la 
liste d'attente 
entre les 
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Pour : 13 
 
Le conseil a également discuté : 

• Que les présidents dans les deux jurys (SHS) feront 
office de membres ordinaires du jury s'ils ne sont pas 
président – proposition validée 

• Nomination des jurys avant Noël 
• Pour éviter le problème d’un nombre impair de 

personnes dans les deux jurys au moment des 
auditions, nous avons discuté d’avoir une liste 
d’attente pour les auditions ? 

membres du 
jury 

4 – Discussion et vote sur la 
répartition des taux 
d’encadrement 

Proposition de réorganiser les procédures de calcul du taux 
d'encadrement à l'ED ISCE, de telle sorte que, par dérogation, 
le taux d'encadrement puisse être mieux partagé entre les 
encadrants seniors et juniors (voir diapositives). 
 
Vote : 
NSPP : 0 
Contre : 0 
Pour : 13 

- Partager le 
nouveau 
formulaire de 
demande de 
dérogation au 
taux 
d'encadrement 
 
- Faire connaître 
la nouvelle 
procédure 

5 – Rattachements à l’ED 
ISCE (nouveaux membres) 

3 demandes : 
- Cécile BETRY 
- Bastien BOUSSAT 
- Aude NOIRAY 

Vote : 
NSPP : 4 
Contre : 0 
Pour : 10 

 

6 – Questions diverses 1. Financements Formations - présentation du nouveau 
formulaire pour organiser les demandes d'aide financière. 
2. USMB et l'ED ISCE (au LPNC) - discussion sur la décision des 
collègues de l'USMB de quitter l'ED ISCE 
3. “Comment est défini le ratio de bourses entre les jury SHS 
et STS ?” ß 
 
 
 

 

 
Séance levée à 16h40 

Affaire suivie par : Orélie Garzena 
Gestionnaire ED ISCE 

Tel : 04 57 42 25 27 
Courriel : orelie.garzena@univ-grenoble-alpes.fr 


